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Der Aufstieg des Heiligen Römischen Reiches
Wie schnell wir Menschen doch vergessen. Diejenigen, die Europa beobachten, wissen, dass der Kontinent sich in eine
gefährliche Richtung bewegt und die Phantome einer blutigen Geschichte freisetzt. Finden Sie heraus, wohin die aktuellen
Trends führen und wie sich das alles in Ihrer Bibel offenbart.

Gerald Flurry
29.09.2022

Transkript: Der Schlüssel Davids

Deutschland begann den Ersten und den Zweiten Weltkrieg, und im Zweiten Weltkrieg war Adolf Hitler der Führer
Deutschlands, und er verbündete sich dann mit Benito Mussolini, dem Führer Italiens, und sie begannen den Zweiten
Weltkrieg. Nun, 60 Millionen Menschen – 60 Millionen Menschen – wurden im Zweiten Weltkrieg getötet oder starben auf
irgendeine Weise. Sechzig Millionen!

Nun, Mussolini nannte diese Deutschland-Italien Achse das Heilige Römische Reich. Das Heilige Römische Reich, und es
wird nur noch eines davon geben, und dann wird dieses Reich für immer zerstört werden. Und genau diese Menschen, die
es anführen, werden Jesus Christus Selbst treffen, und Er wird dieses Reich zerstören und Seine eigene Herrschaft über
diese Erde errichten.

Wir prophezeien das nun schon seit über 75 Jahren! Fünfundsiebzig Jahre, das ist eine lange Zeit! Und dieser Dritte
Weltkrieg, der kommen wird und den sie beginnen werden, wird weitaus gefährlicher sein als der Zweite Weltkrieg, bei
weitem! Es ist also eine unvergleichliche Gefahr, und dennoch warnt niemand Amerika vor dieser Gefahr. Niemand scheint
sehr viel darüber zu reden, und fast niemand warnt Europa oder die Welt vor dem, was kommt und was innerhalb Italiens
geschieht.

Lassen Sie mich Ihnen vorlesen, was wir in unserem Nachrichtenbericht geschrieben haben; dieser wurde von Richard
Palmer verfasst, und hier ist, was er zu sagen hatte, ich zitiere: „Dieser Faschismus hat eine direkte Verbindung mit der
politischen Partei, die von Benito Mussolini gegründet wurde. In der Tat wird Italiens nächster Anführer wahrscheinlich aus
der Nachfolgepartei Mussolinis kommen.“ Das ist ein ziemlich gefährlicher Schachzug, denn das italienische Volk hat
Mussolini am Ende des Zweiten Weltkriegs wegen seiner Taten, mit denen er das Land in die Zerstörung geführt hat, töten
lassen. Aber was sich in Europa abzeichnet, ist mit Sicherheit eine Bedrohung für Amerika und eigentlich für die ganze
Welt.

„Die Partei Brüder Italiens von Giorgia Meloni hat am Wahltag, dem 25. September, den größten Anteil der Stimmen
erhalten. Diese Frau wird höchstwahrscheinlich Italiens nächster Ministerpräsident sein (bis zur offiziellen Amtseinführung
der neuen Regierung ist noch etwas Zeit)“, und sie repräsentiert Mussolini und seine Partei, die im Zweiten Weltkrieg
regierte.

PT_DE

„Die Kraft von Mussolinis Rhetorik, die sich stark auf den alten Ruhm des Römischen Reiches stützt, hat immer noch nicht
an politischer Aktualität verloren.“ Das ist ein Artikel der Associated Press.

Obwohl die Italiener ihn nach dem Zweiten Weltkrieg umgebracht haben, ist diese Partei wieder im Kommen und ist heute in
Italien sehr populär, und die nächste Anführerin in Italien ist höchstwahrscheinlich Meloni.
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Haben wir also Angst vor einer faschistischen Regierung? Gibt es da etwas zu befürchten? Nun, man muss sich vor Augen
führen, was sie im Zweiten Weltkrieg getan haben, und es wurde das Heilige Römische Reich genannt. Mussolini hat den
Grundstein dafür gelegt, und natürlich haben er und Hitler sich zusammengetan, und der faschistische Geist ging von
beiden Ländern von den 30er bis zu den 40er Jahren aus.

Offenbarung 17 ist also das Kapitel, ein zentrales Kapitel, in dem es um das Heilige Römische Reich geht, das heute das
letzte Haupt ist, das Ende des Reiches, wenn man so will. Und Offenbarung 17 gibt Ihnen die Details darüber, und es ist
tatsächlich das Thema von Offenbarung 17, und so spricht es über dieses lebendige und dramatische Tier, das grimmigste
Tier, das es je auf dieser Erde gab! Und der Schaden wird alles übertreffen, was diese Erde je erlebt hat; das ist es, wozu
es sie führen wird.

Ein weiteres Zitat aus unserem Bericht: „Mussolini nannte sein Reich häufig das Römische Reich oder das Heilige
Römische Reich. Seinen berühmten Gruß formte er nach dem Vorbild der Römer. Er benutzte die gleiche Adler Symbolik.
Selbst der Begriff ‚Faschismus’ ist eine direkte Anspielung auf das Römische Reich.“

Ist das also etwas, wovor wir uns fürchten sollten oder worüber wir uns Sorgen machen müssen? Nun, sehen Sie sich an,
was sie im Zweiten Weltkrieg getan haben, und Deutschland hat beide Weltkriege begonnen, und Ihre Bibel sagt, dass sie
den Dritten Weltkrieg beginnen werden, wenn wir bis dahin nicht ausgiebig bereuen.

Aber beachten Sie, was wir in Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung geschrieben haben. „Nur ein paar Tage
nachdem Mussolini im Februar 1929 die Lateranverträge unterzeichnet hatte, pries Adolf Hitler das Abkommen in einem
Artikel des Völkischer Beobachter, der Zeitung der nationalsozialistischen deutschen Arbeiterpartei. Hitler hatte zu dieser
Zeit kein politisches Amt inne, aber die nachfolgenden Ereignisse enthüllen, dass er bereits den Tag erwartete, an dem er
eine Art deutscher Mussolini werden würde...“. In diesem Sinne ebnete Mussolini also gewissermaßen den Weg für Hitler,
und sie vereinigten sich und begannen den Zweiten Weltkrieg.

Beachten Sie Verse 9-10 in Offenbarung 17: „[U]nd es sind sieben Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da, der andre ist
noch nicht gekommen; und wenn er kommt, muss er eine kleine Zeit bleiben.“ Aber jetzt ist dieser „andere“ gekommen. Er
ist jetzt auf der Bühne! Herbert Armstrong erklärte „Die sieben Häupter symbolisieren die sieben Dynastien oder
historischen Höhepunkte des Heiligen Römischen Reich.“ Das war in der Zeitschrift Plain Truth (Klar&Wahr) im Januar
1979. Und er fährt fort: „Die zehn Hörner sind zehn Könige oder Völker, die das Reich zur Zeit der siebten Wiederbelebung
umfasst.“

Und hier kann ich nur diese sieben Häupter bzw. ihre Anführer nennen. Nummer eins war Kaiser Justinian, Nummer zwei –
Karl der Große, Nummer drei – Otto der Große, Nummer vier – die Habsburger-Dynastie, Nummer fünf – das Königreich
von Napoleon im frühen 19. Jahrhundert, und das sechste war die deutsch-italienische Achse, die für den Zweiten Weltkrieg
verantwortlich war, und als Nächstes haben wir das siebte Haupt, und Sie haben diese zehn Könige, die sich in Europa
zusammenschließen werden, um das letzte Heilige Römische Reich zu haben! Zurzeit gibt es 28 Nationen in der
Europäischen Union, aber es wird auf zehn Nationen schrumpfen, wenn es um das Heilige Römische Reich geht. Und das
Herz dieser Könige wird Deutschland und Italien sein, so wie es im Zweiten Weltkrieg war. Dort ist das Herz und der wahre
Geist, und das können Sie anhand Ihrer Bibel beweisen! Das ist gar nicht so schwer. Wir müssen genau das tun!

Dann erwähnen wir hier, dass Hitler zur sechsten Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches wurde, und
natürlich ebnete Italien den Weg für die Bildung dieser Achse, und sie hatten das Heilige Römische Reich!

Hier etwas, das ich bereits in meiner Broschüre Abermals weissagen geschrieben habe: „Während des 2. Weltkrieges
‚sahen wir‘ die Hitler-Mussolini-Achse, aber dann verschwand es von der Bildfläche. Es ‚war jetzt nicht‘!“ So steht es in
Offenbarung 17, 10. „Und doch sagte Gott, ‚es wird wieder sein‘!“ Nun, was bedeutet das? Nun, „Die Achsenmächte haben
den Krieg verloren, aber wie Herr Armstrong immer wieder predigte, sie gingen nur in den Untergrund – den ‚Abgrund‘.“ Sie
gingen in den Untergrund, in den Abgrund! Sie sind nicht weggegangen! Es wurde zerstört, aber sie gingen in den
Untergrund und bauten dieses dritte und letzte Heilige Römische Reich weiter auf! Es ist unglaublich, dass dies vor unseren
Augen geschehen konnte und die Menschen es nicht wirklich verstehen.

Sie können alles darüber in unserer Broschüre Deutschlands Eroberung der Balkanstaaten nachlesen, die ich vor Jahren
geschrieben habe und die Ihnen alles erklären wird.

Wie auch immer, sie gingen in den Untergrund und gründeten überall auf der Welt Unternehmen und setzten ihre
schmutzige Arbeit fort, ohne dass die meisten Menschen davon wussten. Sie wurde bis in die 1990er Jahre hinein
verborgen gehalten, sogar von unserer eigenen Regierung.

Aber jetzt sehen wir, was wir in Italien haben. „Die Führer in Italien sind in der Italienischen Sozialbewegung untergetaucht,
die sich nun in Form der Brüder Italiens erhebt.“ Sie tauchen jetzt wieder auf, und sie sind da, wo jeder sie sehen kann. Sie
kommen aus dem Untergrund, den wir eigentlich der Welt offenlegen sollten, aber unsere Regierung hat beschlossen, dies
50 Jahre lang geheim zu halten. Erstaunlich! Aber es geschah vor unseren Augen.

Die Bewegung, die Meloni anführt, ist also genau und exakt das, was die Bibel sagt, dass geschehen wird! Und es wird sehr
bald geschehen, und es ist genau dort, wo es sich vor unseren Augen erhebt, und wir können es alle sehen. Und es sollte
uns alle sehr beunruhigen, wenn wir der biblischen Prophezeiung glauben, und wir können Ihnen das beweisen! Die Bibel
sagt uns, dass wir auf diese Macht erwarten sollen, und auch den inspirierenden Schluss sehen sollen, die beste Nachricht,

2 / 4



die Sie je hören könnten, die allerbeste Nachricht!

Sie können also für unser Buch über das Heilige Römische Reich schreiben, und ich habe auch ein Buch über Deutschland
und das Heilige Römische Reich geschrieben, das Ihnen viel über das Heilige Römische Reich erzählt.

Lesen wir noch einmal Verse 9-10 von Offenbarung 17: „[U]nd es sind sieben Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da, der
andre ist noch nicht gekommen; und wenn er kommt, muss er eine kleine Zeit bleiben.“ Fünf sind also gefallen, und einer ist,
und „ist nicht“, ist untergetaucht.

Aber dann impliziert diese Prophezeiung, dass ein Mann auf der Bildfläche erscheinen wird, wenn dieser „eine“ ist. Gottes
Mann, der die Botschaft verkündete und sie vor dem warnte, was geschah, und das war Herbert W. Armstrong, und er tat
das während des Zweiten Weltkriegs und sogar nach dem Zweiten Weltkrieg, und er sagte uns genau, was geschehen
würde, und dass dieses Heilige Römische Reich sich erheben und mächtiger sein würde, als es jemals zuvor war, und er
sagte das, als Deutschland nur noch ein Trümmerhaufen war. So prophetisch ist das! Und das hat er uns allen erklärt, aber
die meisten Leute haben dem nicht viel Aufmerksamkeit geschenkt.

Jetzt spricht es wieder über das siebte Haupt und er ist „noch nicht gekommen“, aber jetzt ist er gekommen! Sie können es
in Italien und auch in Deutschland aufstehen sehen, wie ich Ihnen in wenigen Augenblicken zeigen werde.

Herbert Armstrong sagte also, dass dieses Tier kam, das Tier, das „ist gewesen und ist jetzt nicht und wird wieder
aufsteigen“, also „nicht“, für eine Weile – es ging in den Untergrund – aber dann kommt es zurück, und doch „wird wieder
aufsteigen“! Und man kann es heute in Italien und Deutschland sehen. Es steigt auf, damit wir alle es sehen können! Gott
erklärt es uns, und jeder kann es mit seiner Bibel beweisen! Das können sie wirklich. „Der andere ist noch nicht gekommen“,
aber das ist nicht mehr wahr.

In 2. Thessalonicher 2, 7 heißt es, dass dieser Mann, Herbert Armstrong, aus dem Weg geräumt werden würde, und dann
würde das dritte Heilige Römische Reich auf die Bühne kommen. Gott benutzt also immer einen Mann. Er benutzt einen
Mann, um diese Dinge zu tun, und das ist etwas, was wir auch aus unserer Bibel beweisen können.

Aber beachten Sie, was die deutsche Verteidigungsministerin sagte. „Wir müssen militärisch führen“, das war in der
Deutschen Welle, und hier ist, was sie darüber sagten. Nun, „‚Deutschland muss sich davor nicht fürchten,‘ sagte sie. Sie
glaubt, dass Deutschland verpflichtet sei, militärisch eine führende Rolle in der Welt zu spielen.“ und sie sind die größte
Militärmacht in Europa. Weit größer, als wir es uns vorstellen können. Ihre Wirtschaft hat Europa immer dominiert und sogar
beherrscht, und sicherlich Dinge getan, die nicht hätten getan werden sollen und die nicht auf demokratische Art und Weise
getan wurden. „Deutschland braucht keine Angst vor dieser neuen Rolle zu haben.“

Aber jetzt warte mal einen Moment! Erinnern Sie sich, was Winston Churchill und Franklin Roosevelt nach dem Zweiten
Weltkrieg unmittelbar nach ihrem Sieg sagten? Sie sagten: „Es ist unser unnachgiebiges Ziel, den deutschen Militarismus
und Nazismus zu zerstören und sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder den Weltfrieden stören kann.“ Na, wer hätte
das gedacht? Sie wollten nicht zulassen, dass Deutschland jemals wieder zu einer Militärmacht aufsteigt, denn sie hatten
den Ersten und den Zweiten Weltkrieg begonnen, und wenn man in der Geschichte zurückblickt, sind sie die Assyrer – das
ist ihr alter Name – und sie waren eine kriegerische Nation, genau wie Deutschland heute. Was für eine Geschichte sie
haben, Kriege zu beginnen, und sie tun es oft plötzlich!

Ich werde einfach ein wenig von den Geschehnissen des Zweiten Weltkriegs vorlesen. Dies ist ein Auszug aus Grafische
und beklagenswerte Auszüge aus der Shoah, einer mündlichen Geschichte des Holocausts von Claude Landsman. Dies ist,
was im Zweiten Weltkrieg geschah, und er sagt: „Haben wir das vergessen? Die Deutschen haben uns sogar verboten, die
Worte ‚Leiche’ oder ‚Opfer’ zu benutzen. Die Toten waren Holzklötze, Dung und absolut unwichtig“. Sie waren nicht einmal
menschliche Wesen, sagten sie! Und sie exterminierten sie, sechs Millionen Juden, von denen er hier spricht, aber es sind
viel mehr als das, die sie vernichteten, denn 60 Millionen Menschen starben im Zweiten Weltkrieg, und das ist die Art, wie
sechs Millionen von ihnen starben. Und noch viel mehr von ihnen starben auf ähnliche Weise. Und die Menschen gingen
hinein und fragten sich: „Was passiert hier?“, als sie in diese Vernichtungslager gebracht wurden, und man sagte ihnen:
„Nun, ihr werdet vergast. Ihr werdet getötet! Deshalb hat man euch hierher gebracht.“

Wie auch immer, Sie können sich all dessen bewusst sein, aber ich werde Ihnen einfach vorlesen, was Margaret Thatcher
dazu sagte, bevor sie starb. Sie sagte im Oktober 1995 in einer Rede in Colorado Springs, Colorado: „Ihr habt Deutschland
nicht in Europa verankert“, sagte sie. „Ihr habt Europa an einem neuen dominanten, vereinigten Deutschland verankert. Am
Ende, meine Freunde, werdet ihr feststellen, dass das nicht funktionieren wird!“ Und zufälligerweise stimmt die Bibel mit
Margaret Thatcher und ihren Worten überein. Und sie verlor am Ende wirklich ihr Amt, weil sie diese und ähnliche Worte
sagte. Die Leute wollten das nicht hören, und Deutschland war mächtig und würde das alles widerlegen. Jeder wollte es
Deutschland wieder recht machen.

Hier eine weitere Schlagzeile: „Deutschland muss achtzig Jahre der Zurückhaltung ablegen.“ Der Guardian schreibt darüber
und sagt im Wesentlichen das, was ich Ihnen vorhin vorgelesen habe.

Und: „Deutsche Rüstungsimporte auf Rekordniveau, aber nicht genug für die Ukraine.“ Nun, was ist da los? Sie exportieren
so viele Rüstungsgüter wie nie zuvor, aber sie schicken nicht das, was sie versprochen haben und was die Menschen von
ihnen erwarten, in die Ukraine. Warum ist das so? Nun, man muss wissen, dass zwischen Deutschland und Russland etwas
im Gange ist! Sie schließen einen Deal ab, genau wie vor dem Zweiten Weltkrieg.
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Und Europa, sicherlich das Heilige Römische Reich, bricht mit Amerika, ob wir es merken oder nicht. Und sie sind jetzt mit
Russland befreundet, und das kann man beweisen, selbst wenn man nur die Weltnachrichten liest.

Nun, in Offenbarung 17 und Vers 14 heißt es weiter, dass sie „gegen das Lamm kämpfen“ werden, dieses Heilige Römische
Reich, und natürlich geschieht etwas sehr Schlimmes.

Aber hier in Daniel 2, Verse 34 und 35 heißt es: „Das schautest du, bis ein Stein herunterkam, ohne Zutun von
Menschenhänden [das ist Christus]; der traf das Bild an seinen Füßen, die von Eisen und Ton waren, und zermalmte sie. Da
wurden miteinander zermalmt Eisen, Ton, Bronze, Silber und Gold und wurden wie Spreu auf der Sommertenne, und der
Wind verwehte sie“ sie waren einfach mit dem Wind verschwunden. Dieses Reich wird einfach am Ende verschwinden,
denn Jesus Christus wird kommen und es zerstören! Und sein Berg, oder seine Regierung wird die ganze Erde erfüllen!
Das gilt für die ganze Menschheit! Es wird geschehen, und diese Leute, die sich erheben und das Heilige Römische Reich
aufbauen, werden Jesus Christus Selbst gegenüberstehen! Wie viele Menschen glauben das? Aber es gibt mindestens 25
Prophezeiungen, die genau das sagen, in Ihrer Bibel – im Alten und im Neuen Testament.

Aber beachten Sie diese schöne Schriftstelle hier in Daniel 7 und Vers 27: „Aber das Reich und die Macht und die Gewalt
über die Königreiche unter dem ganzen Himmel wird dem Volk der Heiligen des Höchsten gegeben werden“, hier gibt Gott
ihnen das Reich, „dessen Reich ewig ist, und alle Mächte werden ihm dienen und gehorchen.“ Denken Sie darüber nach,
was das bedeutet! Diese Menschen, die heute Gottes Werk tun, diese Erstlinge, die Gott dienen und seine Botschaft vor der
Wiederkunft verkünden, werden auf dem Thron Davids sitzen und das Reich Gottes unter Jesus Christus und Gott dem
Vater regieren!

Können Sie das glauben? Was für eine Belohnung gibt Gott den Menschen, die Sein Werk tun und Seine warnende
Botschaft in dieser Welt verkünden! Es ist eine so herrliche Botschaft, dass sie uns alle inspirieren sollte! Es gibt nichts
Vergleichbares! Und es ist gerade jetzt auf der Bühne, und was für ein wunderbares Ende das sein wird! Dies macht die
biblische Prophetie wirklich lebendig, wie vielleicht nichts anderes, was Sie studieren könnten. Und das alles können Sie
anhand Ihrer Bibel beweisen! Glauben wir Gott? Ich sage Ihnen, alles, was Er über das Heilige Römische Reich gesagt hat,
ist eingetreten. Alles hat Er genau dort in Ihrer Bibel prophezeit, und das ist eine erstaunliche Wahrheit!

In Daniel 8, Vers 23 steht, „Und in der letzten Zeit ihrer Königsherrschaft, wenn die, die Unrecht tun, das Mass voll gemacht
haben, wird ein König auftreten mit hartem Angesicht und erfahren [in dunkeln Sprüchen]“ (Zürcher Bibel). Was hat das zu
bedeuten? „[E]rfahren in dunkeln Sprüchen“. Nun, sie sind von Satan, dem Teufel, inspiriert. Das heißt, der Anführer wird
über das Heilige Römische Reich herrschen, aber werden die Menschen heute zuhören?

Nun, zehn Tage vor der Erklärung des Zweiten Weltkriegs durch Großbritannien kehrte Churchill nach London zurück, und
die Nachricht, die ihn begrüßte, war die eines bevorstehenden Abkommens zwischen Deutschland und der Sowjetunion. Sie
hatten ein Abkommen, und das Gleiche wird sich wiederholen. Sie können das beobachten. Deutschland arbeitet bereits mit
Russland zusammen und nicht mit Amerika. Das müssen Sie sich genau ansehen. Sie sagen, dass sie es tun, aber es ist
nicht wahr. Ich sage Ihnen, es ist einfach nicht wahr.

Aber es gibt viele Zeichen, sehen Sie, es gab sie im Zweiten Weltkrieg, überall, dass der Krieg kommen würde! Und das
Parlament war wo? Sie waren im Urlaub, als der Zweite Weltkrieg begann.

Wir müssen diese Warnung also heute Beachten und dürfen nicht so sein wie im Zweiten Weltkrieg, denn dies ist der
gefährlichste Holocaust, den es je auf dieser Erde gegeben hat!

4 / 4


	Der Aufstieg des Heiligen Römischen Reiches

